Les its de Mauves



Le magazine de Mauves-sur-Loire











P.7 Atelier Green Way P.5. Téléthon

P.14 Aménagement centre-bourg

P.14 Espaces verts: des Malviens investis

Mauves en Images



Du 28 septembre au 11 octobre, le **peintre Philan** et le sculpteur Jean-François Plagué ont exposé leurs œuvres à la Chapelle de Mauves.



Mercredi 14 octobre, Le Cellier-Mauves FC s'est incliné 2 buts à 1 au 4ème tour de la Coupe de France face au Petit Mars FC. Félicitations à ces joueurs qui ont tout de même réalisé un parcours remarquable.



Mardi 20 octobre, la bibliothèque George Sand et Couleurs et Parenthèse proposaient un spectacle gratuit au Vallon pour le jeune public : Tango pour quatre temps de la compagnie des 3 Valoches. Enfants et parents étaient au rendez-vous.



Dimanche 11 octobre, les amateurs de jardinage se sont donnés rendez-vous à la Droitière pour le traditionnel Troc Plantes. L'occasion d'échanger des végétaux, des outils et des bons conseils.



Lundi 19 octobre, les jeunes de l'Espace Jeunes ont pu profiter d'une sortie en mer, encadrés par un moniteur de voile. L'occasion pour eux de changer d'air et de découvrir une nouvelle activité (voir p.11)



Mercredi 21 octobre, la bibliothèque George Sand et l'Espace Jeunes organisaient un escape game sur le thème du polar. Les jeunes ont dû faire fonctionner leurs méninges pour résoudre toutes



Chères Malviennes, Chers Malviens,

Vous le savez tous, depuis le 30 octobre, minuit. la France est de nouveau confinée. Un confinement certes différent de celui que nous avons vécu au printemps dernier, mais qui va irrémédiablement s'accompagner de son lot de craintes, de doutes et d'incertitudes. À l'heure où j'écris ces lignes (jeudi 29 octobre, 13h00), nous ne connaissons pas encore toutes les modalités d'application de ce nouveau confinement. En revanche, ce que nous savons d'ores et déjà de manière certaine c'est que les semaines à venir vont être difficiles.

Car cette crise, qui connaît aujourd'hui une nouvelle étape, dépasse très largement la seule dimension sanitaire. La crise économique, déjà bien réelle, va s'accentuer. La crise sociale l'accompagne, accélérant la précarité et creusant encore un peu plus les inégalités. Et puis il y a la crise sociétale. Elle n'est pas nouvelle certes, mais elle trouve dans ce contexte anxiogène le terreau favorable à son renforcement : perte de repères, de confiance, isolement, repli sur soi...

À l'échelle de notre commune, que peut-on faire ?

Déjà, entretenir une dynamique positive autant que possible. Mais également faire preuve de courage et d'adaptation.

Pour ce qui est de la crise sanitaire : être vigilants et plus responsables que jamais. Pour nous et pour les autres. Les règles sont là et il nous faut les respecter. Le bon sens et le souci de l'intérêt collectif aussi, heureusement.

Concernant les crises économique et sociale, c'est certes plus compliqué, mais nous avons néanmoins tous, là aussi, un rôle à jouer. N'attendons pas que ceux qui animent notre quotidien aient atteint le point de non-retour pour leur exprimer notre soutien! Cela vaut bien sûr pour nos commerçants, nos artisans, nos agriculteurs, mais également pour les nombreux indépendants malviens, parfois méconnus, mais qui se démènent au quotidien et qui, eux aussi, font la vie économique de la commune. Plus que jamais, ils ont tous besoin de notre aide. Alors pensons à eux, valorisons leurs efforts et consommons local!

Enfin, pour ce qui est de la crise sociétale, même si nous n'allons évidemment pas tout révolutionner au niveau de Mauves, nous avons néanmoins tous, individuellement et collectivement, à apporter notre contribution pour y faire face. Et je ne parle pas de changements radicaux dans nos comportements! Non, juste l'application de quelques valeurs fondamentales : respect, écoute, bienveillance, tolérance et solidarité. Plus que jamais dans les semaines à venir, nous allons avoir besoin de nous serrer les coudes, de nous rassurer, de regarder plus loin que nos petits problèmes personnels, d'échanger... et tout cela malgré la distanciation sociale qui s'impose à nous. Sacré challenge!

Dans ce contexte délicat, la mairie, ses élus et ses agents seront aux côtés de toutes les Malviennes et tous les Malviens. Soyez certains que vous pouvez compter sur mon engagement total et sur celui de mon équipe! Ce challenge, nous le relèverons ensemble, en étant solidaires et unis.

> **Emmanuel Terrien** Maire de Mauves-sur-Loire

Portrait d'élu

4 questions à... Philippe Perrot



Pourquoi s'engager dans la vie publique malvienne?

Mon envie était de « passer de l'autre côté de la barrière », avec des idées, des convictions. Il s'agit d'un très fort investissement, passionnant de par sa proximité avec les gens. Être élu à un niveau municipal, c'est un enrichissement quotidien fait de rencontres, de réflexions pour apporter des aides, créer du lien, essayer d'améliorer la vie des Malvien.ne.s tout simplement.

Qui compose votre commission (qui sont-ils-elles? quels sont leurs profils? leurs qualités ? ...)

J'ai la chance de pouvoir compter sur des personnes animées de la même envie que moi de faire vivre et avancer la commune. Ils ont des parcours, des âges et des compétences différentes. Violette Marchais est la benjamine du Conseil et, de par sa profession, possède un œil averti sur l'évènementiel. Marco Billot et Françoise Brossard ont une réelle connaissance du tissu associatif et notamment celui de la culture. Sébastien Haumont et Frédéric Williams ont déjà exercé un mandat avec l'équipe municipale précédente et apportent, entre autres, leur expérience à l'équipe, l'ensemble dans un esprit constructif et collaboratif. Je tiens à souligner le rôle prépondérant des agents avec lesquels notre commission travaille en direct, Soizick Nevoux et Cathy Péan à la bibliothèque et Jean-Louis Lucas au service culturel et à la communication.

Comment imaginez-vous Mauves dans 20 ans?

Indéniablement Mauves va voir accroître sa population d'ici à 20 ans, sans pour autant étendre ses frontières. Cet accroissement devra donc être maîtrisé pour faire en sorte que la Commune puisse conserver son caractère rural et que les Malviens puissent continuer de profiter de la douceur d'y vivre.

Quand vous retirez votre casquette d'élu, quelles activités pratiquez-vous pour vous détendre ou vous distraire?

Je profite de mes moments de loisirs pour me plonger dans des bouquins, essentiellement des polars. J'aime également profiter du spectacle qu'offre la mer et marcher sur les plages de Vendée. Ça ressource et me permet de repartir de plus belle!

Des mots pour le dire Porte de Gesvres La parole est à vous Gratuité du péage



Les élus s'y étaient engagés : ils souhaitent impliquer les Malviennes et les Malviens dans la vie communale. Dans cet esprit, une rubrique va être créée dans Les Dits de Mauves. Intitulée « Des mots pour le dire », le but est de donner la parole aux habitants. Coup de cœur, coup de gueule, suggestion, avis... vous pouvez nous faire parvenir vos réflexions par mail à l'adresse communication@ mauvessurloire.fr. Celles-ci seront ensuite publiées dans la rubrique dédiée.



Dans le cadre des travaux menés porte de Gesvres, les maires de 4 communes du canton, Véronique Dubettier-Grenier (Carquefou), Emmanuel Terrien (Mauves-sur-Loire), Anthony Descloziers (Sainte-Luce-sur-Loire) et Martine Oger (Thouaré-sur-Loire), ont

demandé la gratuité du péage de Vieilleville et l'ouverture de ses barrières durant les travaux d'aménagement de la porte de Gesvres, prévus de 2021 à 2024.

Cette demande a été formulée auprès du commissaire enquêteur sachant que l'enquête publique est toujours en

Les 4 maires favorables aux projets d'aménagement de la porte de Gesvres précisent que « les travaux auront nécessairement des conséquences au niveau de la circulation. La gratuité du péage est donc indispensable pour assurer la plus grande fluidité et limiter l'impact sur les habitants de l'est de l'agglomération nantaise ».

Téléthon

les 4-5-6 décembre

TÉLÉTHON CANTONAL

CARQUEFOU - MAUVES - SAINTE-LUCE - THOUARÉ manifestations sont recensées :

32^{ÈME} ÉDITION 4, 5, 6 DÉCEMBRE 2020



Les élus organisent le week end du Téléthon avec les associations, les écoles, le service enfance jeunesse et l'ensemble des acteurs économiques. À ce jour, plusieurs

Le vendredi soir

Mauves'N Danse propose une représentation avec 6 groupes d'élèves.

Le Petit Théâtre Mauve organise une soirée théâtre d'improvisation au Vallon, avec 2 troupes Nantaises, Les Lutins Givrés et Les Psiclo.

Le samedi

Des motards malviens avec la Casim organisent une ballade moto d'environ 50 km, au départ et à l'arrivée du complexe sportif du Pré aux Oies, en passant par les 4 communes du canton. Les Pieds Rieurs préparent 4 circuits de randonnées au départ du Pré aux Oies. Les membres du Club Photo feront vos photos en salle René Cadou de 10 h à 18 h. Venez en solo, en famille ou entres amis. Sur réservation à l'adresse : http://lguittet.free.fr/clubphoto + d'infos : photoclubdemauves@gmail.com

Le dimanche

Visite de la ferme du GAEC de la Chalandière au Jarry et découverte des animaux de 14 h à 16 h. Les Dimanches Acoustiques à 17h, au Vallon. D'autres manifestations sont en cours de finalisation. Elles vous seront présentées sur le programme définitif édité courant novembre.

Comme les années précédentes, le produit vendu sur le canton sera la rose. Cette année,

elle vous sera proposée sans emballage plastique. Des masques, un achat utile pour cet hiver, vous seront également proposés à la vente.

Par ailleurs, l'épicerie Chez Jérome et Laura propose un couscous royal (sur réservation avant le 2 décembre par mail à l'adresse contact@chezjeromeetlaura.fr ou au 02 28 16 90 65). 2€ par part seront reversés au Téléthon.

La commission solidarités et le CCAS lancent dès à présent un appel aux bénévoles qui souhaitent participer à la vente de ces produits le samedi matin, en porte-à-porte sur toute la commune et sur la place de l'église à la roulotte « Téléthon 2020 ». Cette année les motards n'assureront pas la vente le dimanche matin dans les villages.

Mauves est également la commune qui centralise le Téléthon au niveau cantonal. En raison de la situation liée à la Covid-19, le repas du samedi soir n'aura malheureusement pas lieu.

« Nous adapterons les manifestations en fonction des mesures sanitaires applicables durant cette période, ce qui complexifie la collecte de cette année, expliquent les organisateurs. Par contre, nous n'oublions pas que les malades attendent des traitements, que les familles espèrent et que les chercheurs relèvent d'incroyables défis. Nous comptons sur vous pour être à ce rendez- vous Téléthon 2020. Les associations qui souhaitent participer lors et en dehors de ce week-end des 4-5-6 décembre sont les bienvenues. Vous avez une âme de bénévoles ? N'hésitez pas à vous faire connaître à l'accueil de la mairie, en communiquant votre nom, prénom, n° de téléphone, adresse mail. Nous reprendrons contact avec vous. D'ores et déjà, un grand Merci à tous. »

E-PASS JEUNES



La Région Pays de la Loire propose à travers l'application e-pass Jeunes plus de 200 € d'avantages pour 8 € par an. Destinée aux jeunes de 15 à 19 ans habitants en Pays de la Loire, et sans limite d'âge pour les jeunes scolarisés en lycée, CFA, MFR, IME ou

établissement d'enseignement supérieur, cette application offre une multitude de bons plans grâce à des e-coupons.

+ d'infos : www.epassjeunes-paysdelaloire.fr

ENQUÊTE INSEE

L'Insee réalise jusqu'au 31 décembre 2020, l'enquête statistique sur l'Histoire de vie et le Patrimoine des ménages. Cette enquête permet de comprendre de quelle façon se constitue et se transmet le patrimoine en interrogeant les ménages sur leur histoire personnelle. Elle vise ainsi à décrire les biens immobiliers, financiers et professionnels possédés par les ménages, ainsi que leurs emprunts. Réalisée à l'échelle européenne depuis 2010, l'enquête permet des comparaisons internationales.

Pour certains ménages, cette enquête fait suite à celle pour laquelle ils avaient été sollicités en 2014-2015 et en 2017-2018. La réinterrogation des mêmes ménages permet de mesurer l'évolution du patrimoine et de sa composition.

À Mauves, quelques ménages seront sollicités. Un enquêteur de l'Insee chargé de les interroger prendra contact avec eux. Il sera muni d'une carte officielle l'accréditant. Nous vous remercions, par avance, du bon accueil que vous lui réserverez.

RECENSEMENT ET JDC

Tou(te)s les jeunes Français(es) doivent se faire recenser à la mairie de leur domicile entre leurs 16 ans et les trois mois qui suivent. Cette démarche permet d'être automatiquement inscrit sur les listes électorales à 18 ans, d'obtenir sa convocation à la Journée Défense et Citoyenneté (JDC) et de se présenter aux examens soumis à l'autorité publique (permis de conduire, diplômes universitaires...). À fournir : pièce d'identité et livret de famille.

Le contexte actuel contraint la direction à adapter la JDC en organisant l'événement sur une demi-journée de 3h30.

STATIONNEMENT RUE DE LA MAIRIE



Il est rappelé aux usagers que des arrêts minutes sont marqués au sol rue de la Mairie. En dehors de ces espaces matérialisés, le stationnement est strictement interdit sur les côtés de la rue.

Pour rappel, la loi prévoit une amende de 2^{ème} catégorie (35 €) pour les stationnements gênants (sur un quai bus par exemple) et une amende de 4ème classe (135 €) pour les stationnements très gênants comme sur les trottoirs, pistes cyclables ou places réservées aux personnes handicapées.

SNCF: UNE CHARTE SUR L'USAGE DU PHYTO

Dans le cadre de la loi Egalim qui prévoit l'encadrement de l'utilisation des produits phytosanitaires à proximité des zones d'habitation, SNCF Réseau a souhaité créer des chartes d'engagement pour la maîtrise et l'entretien de la végétation aux abords des voies ferrées. L'objectif est que ces chartes soient élaborées de manière concertée avec les utilisateurs et les riverains. Un premier atelier participatif a eu lieu le 15 octobre. Les réflexions qui en découlent seront proposées à l'avis du public via un registre numérique entre le 23 novembre et le 23 décembre.

+ d'infos : www.sncf-reseau.com

TRAVAUX: PONTS DE MAUVES



La remise en circulation des ponts de Mauves est prévue pour le jeudi 17 décembre. Rappelons que les travaux ont débuté le 17 février et qu'ils ont pris du retard en raison du confinement.

CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE

En raison du contexte sanitaire et de l'incertitude quant aux mesures qui seront en vigueur au 11 novembre, les conditions d'organisation de la commémoration de l'Armistice 1918 ne sont pas connues au moment où nous écrivons ces lignes. « Il s'agit néanmoins d'un événement important de notre Histoire et il sera commémoré même si la forme doit être adaptée », précise Emmanuel Terrien, maire de Mauves-sur-Loire.

Le détail du déroulement de la cérémonie sera communiqué dès qu'il sera connu, sur le site internet de la Commune et les réseaux sociaux.

Mairie: ouverture jusqu'à 19h le jeudi

Depuis la rentrée, la mairie a modifié ses horaires d'ouverture et propose désormais un accueil du public jusqu'à 19h le jeudi pour les démarches administratives et l'état civil.

Horaires de la mairie :

Lundi: 13h30-17h

Mardi: 9h-12h; 13h30-17h Mercredi: 9h-12h; 13h30-17h Jeudi: 9h-12h; 13h30-19h Vendredi: 9h-12h; 13h30-16h

Samedi: 9h-12h

On parle de... I'animation GreenWay

Lundi 23 novembre de 17h à 20h, salle René-Guy Cadou, les Malviennes et les Malviens sont invités à participer à l'atelier GreenWay. L'objectif : encourager le changement de comportement environnemental au travail comme à la maison.



metropole.nantes.fr

Le Zeste en Plus est une structure qui accompagne les entreprises et les particuliers vers une alimentation durable, respectueuse de la Terre et des humains. À travers des ateliers et des animations ludiques et interactives, les participants découvrent des techniques simples pour mieux manger au quotidien et sont outillés pour changer leurs habitudes alimentaires "zeste" après "zeste".

Pour l'atelier qui sera proposé le 23 novembre, un parcours de 6 jeux en bois sera proposé autour des 4 thématiques suivantes :

- -Les déchets au bureau et à la maison
- -Les déchets du numérique
- -Les déchets du textile
- -Le gaspillage alimentaire

À la fin du parcours les participants évaluent leur impact environnemental et s'engagent sur 2 alternatives « Zéro déchet ».

Cet atelier revêt un intérêt d'autant plus important qu'il aura lieu durant la semaine européenne de réduction des déchets.

Les ateliers auront lieu le lundi 23 novembre de 17h à 20h, salle René Guy Cadou. La séance dure environ 30 minutes (5minutes/jeu) et peut compter de 2 à 4 personnes par jeu.

Inscription recommandée car nombre de places limité : urbanisme@mauvessurloire.fr ; 02 40 25 57 79 L'événement est susceptible d'être modifié ou annulé en fonction du contexte sanitaire.

On parle des... étudiants en école d'architecture

Le 14 octobre, des étudiants de l'école d'architecture de Nantes sont venus à Mauves dans le cadre d'une étude sur les Communes de l'Est de la Métropole.



Quatre étudiants en master 2 Ville et Territoire se sont rendus à Mauves dans le cadre d'un projet d'étude intitulé Observatoire du Renouvellement Urbain.

À travers une visite de la Commune et un échange avec Jean-Christophe Loez, premier adjoint en charge de l'urbanisme, du territoire et de l'environnement et Benjamin Boudaud, responsable du service urbanisme, leur objectif était de comprendre et d'analyser le développement urbain de la Commune à travers le temps. « La Commune de Mauves est particulièrement intéressante car elle met en avant une dualité entre l'extension urbaine et le renouvellement urbain », souligne une des étudiantes.

Les étudiants examinent également la situation dans les autres Communes de l'Est de la Métropole pour alimenter leur travail.

Nantes Métropole

Mauves, territoire de la Métropole

Les Dits de Mauves vous informe des nouveautés, des actions en cours, des aides et des projets de Nantes Métropole.

UNE CHARTE DE LA DÉONTOLOGIE POUR LES ÉLUS MÉTROPOLITAINS



C'est une nouveauté et le fruit d'une volonté politique : la création d'une Charte de la déontologie pour les élus de Nantes Métropole. La délibération votée le 16 octobre regroupe l'ensemble des points relatifs à la déontologie des élus métropolitains et les engagements de Johanna Rolland en matière de transparence de l'action publique. La Charte répond à cinq principes fondamentaux : l'intérêt général, la probité, l'impartialité, l'exemplarité, la transparence. Elle prévoit notamment qu'une retenue sur indemnité des élus sera appliquée après trois absences injustifiées sur un an. Une commission éthique et transparence, regroupant 10 élus de tous bords politiques et 10 citoyens métropolitains tirés au sort, ainsi qu'une fonction de déontologue sont aussi créées.

VÉLO ET TRANSPORTS EN COMMUN ENCOURAGÉS



La crise sanitaire et le déconfinement ont appelé la Métropole à faciliter la pratique du vélo. Les aides financières mises en place dans le cadre du plan piéton-vélo lancé en mai dernier (aide à l'acquisition d'un vélo à assistance électrique et doublement de l'aide à la réparation mise en œuvre par l'État) sont prolongées jusqu'au 31 décembre. Pour ce qui est des aménagements, la collectivité entend profiter du chantier de la porte de Gesvres pour faciliter les déplacements à vélo et en transport en commun.

ENQUÊTE: LES CONSÉQUENCES DE LA CRISE SANITAIRE

La crise sanitaire a bouleversé nos vies. Il était donc important d'évaluer comment les citoyens de la Métropole ont vécu la crise, et notamment le confinement. C'est pourquoi une grande enquête a été conduite auprès de 2 301 habitants, dont les premiers résultats ont été communiqués par l'agence TMO, qui l'a menée. Cette étude livre plusieurs enseignements, et I'on y apprend, entre autres, que les habitants sont inquiets pour leur emploi (52%), que la situation financière d'un Métropolitain sur cing s'est dégradée, mais aussi que les priorités en termes d'environnement restent très ancrées. L'enquête alimentera les réflexions d'un panel de 80 citoyens qui démarreront le 13 novembre prochain une Convention citoyenne. Une démarche de dialogue inédite qui permettra de construire un diagnostic et un état des lieux des aspirations citoyennes pour les années à venir.

MA RUE EN FLEURS



L'opération Ma rue en Fleurs est bientôt finie. Vous avez jusqu'au 21 novembre pour venir retirer votre sachet de graines à la mairie. Elle peuvent être semées jusqu'à fin novembre pour une floraison au printemps.

À travers cette démarche, l'objectif est d'entretenir de facon naturelle, sans produits chimiques, les interstices des trottoirs, des pieds de murs des habitations, des limites de propriétés, etc.

L'opération Ma rue en fleurs met à disposition des habitants des graines de fleurs rustiques certifiées « végétal local » pour que les participants puissent les semer facilement. Ainsi, des fleurs s'installent sur le trottoir à la place des « mauvaises herbes » et notre cadre de vie s'améliore dans le respect de l'environnement. participer, il suffit de venir retirer gratuitement vos sachets de graines avec le guide de semis à l'accueil de la mairie jusqu'au 21 novembre.

Poissonnier ambulant

Le poisson, c'est ma passion



Depuis le mois de septembre, les habitants de la Commune ont pu constater l'arrivée d'un nouveau commerce ambulant tous les mardis matin de 7h à 13h30, place de l'Église. Rencontre avec Benjamin et Laetitia Coconnier, de la poissonnerie Ker Ti-Ben.

À 36 ans, Benjamin Coconnier ne tarit pas d'éloges sur les produits de la mer. « Le poisson, c'est ma passion !», glisse-t-il avec un sourire. Lui qui a d'abord exercé comme pêcheur pendant deux ans dans les eaux de Pornic, de Lorient mais aussi d'Écosse, a ensuite travaillé comme salarié dans une poissonnerie pendant 10 ans avant de se mettre à son compte en mai dernier. Laetitia Coconnier, 32 ans, l'a rejoint dans cette aventure, après avoir exercé comme vendeuse puis cuisinière pendant 10 ans.

Quand on les questionne sur leurs produits, pas d'hésitation : « En fonction de la raideur, des ouïes, du mucus, je reconnais les poissons de qualité. Par ailleurs, je me renseigne également sur les techniques de pêche pratiquées », explique Benjamin. Trois fois par semaine, il se rend à la criée de Lorient afin d'approvisionner son stock pour les cinq sites sur lesquels le couple vend ses produits: Mouzillon, Saint-Herblain, Saint-Brévin l'Océan, Le Loroux-Bottereau et bien sûr Mauves-sur-Loire.

Depuis leur arrivée dans la Commune, Benjamin et Laetitia sont ravis : « Nous avons des clients réguliers, mais aussi de nouvelles personnes qui découvrent chaque semaine. C'est un plaisir pour nous de pouvoir leur proposer des produits de qualité et de les conseiller sur la cuisson ou la façon de cuisiner par exemple ». Pour Les Dits de Mauves ils nous proposent d'ailleurs quelques recettes pour régaler nos papilles.

La poissonnerie Ker Ti-Ben est présente tous les mardis matin de 7h à 13h30, place de l'Église. Les commandes en amont sont possibles au 06 68 11 33 05 ou à coconnierbenjamin@gmail.com. Le retrait peut se faire à l'Épicerie du Port.

Les recettes de Ker Ti-Ben

Bar sur son lit de sel

Benjamin Coconnier.

Il suffit ensuite de les mettre au four lit de sel.

Poêlée de Saint-Jacques

Jacques avec du beurre demi-sel et déglacez avec de la crème fraîche et du Porto.

Rôti de lotte

Prenez une lotte en filet et des fines Enroulez-les autour de la lotte et recouvrez-les de crème fraîche et de beurre. Placez le tout au four à 180 ° C pendant 20 minutes.

Bonne dégustation!

Vie économique Les acteurs du territoire

Les Jardins Mauves

Au 1er janvier 2021, l'entreprise Jean-Paul Evain deviendra Les Jardins Mauves, regroupant horticulture et maraîchage au lieu-dit La Bouchetière. Tous les vendredis de novembre, de 16h à 18h, venez découvrir les premières productions de l'atelier maraîchage. Vous trouverez : courges, pommes de terre, patates douces, céleris-rave, poireaux, oignons, ail, blettes, physalis... La production horticole et la pépinière sont ouvertes aux horaires habituels : du lundi au samedi, de 14h30 à 18h.

+ d'infos : lesjardinsmauves@ecomail.fr

Couverture Guilbaud

L'entreprise Guilbaud vous informe du changement d'adresse de son siège social. Celle-ci se trouve désormais au 2327 route de Saint-Mars-du-Désert à Mauves-sur-Loire.

Épicerie du Port

Les horaires d'ouverture de l'Épicerie du Port sont désormais les suivants :

Lundi: 15h - 19h

Mardi: 9h30 - 12h30; 15h30 - 19h Mercredi: 9h30 - 12h30; 15h30 - 19h

Jeudi : fermé

Vendredi: 9h30 - 12h30; 15h30 - 19h30

Samedi: 9h30 - 13h Dimanche: 9h30 - 12h30

La vie des Assos à Maures

au fil des semaines...

PRIMEVÈRE ET GUI MAUVE

L'association Primevère et Gui Mauve propose, salle Magnolia, des cours réguliers mais aussi de nombreux stages qui vous permettent de découvrir de nouvelles activités :

- un stage marqueterie de paille le samedi 7 novembre de 10h à 17h
- + d'infos et inscriptions auprès de Nathalie Gautier 06 10 07 37 85



- deux stages fabrication de cosmétiques le samedi 21 novembre de 10h à 11h30 pour réaliser votre savon de Marseille, et le 5 décembre de 10h à 11h30 en atelier parentsenfants pour fabriquer votre savon boule de Noël.
- + d'infos et inscriptions auprès de Nadine Bouillon 06 82 25
- deux stages pour couturières débutantes le samedi 28 novembre et samedi 30 janvier de 9h30 à 13h30. Vous repartirez avec votre réalisation : un éco bag pour vos courses.
- + d'infos et inscriptions auprès de Charlotte Cubain 06 72 82 59 48
- en prévision de Noël un stage bois le samedi 12 décembre de 10h à 17h pour réaliser des décorations.
- + d'infos et inscriptions auprès de Catherine Leduc 07 70 61 51 19
- + d'infos : loisirscreatifsmauvespgm.blogspot.fr / loisirscreatifsmauves44@gmail.com

LE CELLIER MAUVES FC

Le Cellier Mauves FC professionnalise son encadrement sportif



La formation des éducateurs demeure un axe prioritaire du projet éducatif et sportif du club. Nicolas David a été recruté en tant qu'éducateur à temps complet, auprès de l'école du football, dans le cadre d'un BPJEPS Activités sports collectifs, en apprentissage (2 ans). Il prend la responsabilité des catégories U6/U7 et U8/U9. Il interviendra également sur des missions transversales au sein du club (animation, communication...). Joueur et éducateur au sein du club depuis de nombreuses saisons, Aurélien Picot démarre son cursus BMF (Brevet de Moniteur de Football). Responsable des catégories U10/11 et U14/15, Aurélien poursuit ainsi son parcours de formation, en parallèle de ses études universitaires en filière STAPS.



Nicolas Gouret, responsable technique et lui-même détenteur du Brevet d'entraîneur de football, encadre ces deux éducateurs en formation.

Les inscriptions restent ouvertes

Fille ou garçon, dès 5 ans, il est toujours possible de rejoindre le club. Pour les plus petits, les séances se déroulent le samedi matin et le mercredi aprèsmidi. Toutes les catégories d'âge peuvent encore accueillir des joueuses et des joueurs, notamment l'équipe féminine seniors (à partir de 16 ans).

Changement de gouvernance

Après 5 saisons de co-présidence, le club a souhaité faire évoluer son organisation et modifié ses statuts en conséquence. La nouvelle équipe dirigeante s'articule autour de son nouveau président : Pierre Nicouleaud. Voici la nouvelle composition du bureau :

Président : Pierre Nicouleaud

Vice-présidents : Anthony Viaud, Albert Ouvrard, Arnaud Guérin Secrétaire : Christophe Évain / secrétaire adjoint : Jean-Michel Blais Trésorier : Patrice Rocher / trésorier adjoint : Jean-Robert Audigier Référent licences : Frédéric Gauthier

+ d'infos : lcmfootclub@gmail.com

COVID-19

Les manifestations annoncées sur cette page sont susceptibles d'être modifiées ou annulées.

DIMANCHES ACOUSTIQUES

L'association des Dimanches Acoustiques, qui vient de tenir son Assemblée Générale est comme toute la société actuellement, à la merci de l'évolution des mesures Covid.

En effet, malgré toute l'énergie et l'envie de vous faire partager de grands moments conviviaux riches en partage et émotions si importants en cette période compliquée, l'association navigue à vue et reste tributaire de l'évolution de la crise sanitaire

Les Dimanches Acoustiques ont déjà annulé le concert initialement prévu le 11 octobre pour laisser place à l'événement Mauves de Rire dont l'annulation est survenue par la suite.

Le concert du 8 novembre est malheureusement lui aussi annulé.

Les Dimanches Acoustiques maintiennent cependant les dates suivantes : 6 décembre dans le cadre du Téléthon (suivant un format COVID compatible en cours d'étude avec la Mairie), 17 janvier 2021 et 14 février 2021.

« Nous avons hâte de vous revoir et nous préparons des retrouvailles à la hauteur de vos attentes. Nous ne manquerons pas de vous informer de la suite des événements et de la programmation. En attendant, prenez soin de vous, sortez couverts », précise l'association.

CLUB DES TOUJOURS JEUNES

Vous aimez jouer aux cartes, aux jeux de société, au loto ? Le Club des Toujours Jeunes vous accueillera avec grand plaisir. Les membres se réunissent désormais chaque mercredi de 14h30 à 17h30 salle Magnolia.

« Nous fêtons Noël, tirons les rois en janvier et faisons une sortie en car au mois de juin avec visites et repas au restaurant », souligne l'association.

L'inscription annuelle est de 20 € et comprend les animations et un goûter.

Si vous êtes intéressés vous pouvez contacter soit la Présidente Suzanne Bodin au 02 40 25 52 43 soit la Trésorière Martine Huchet au 02 40 25 50 44 ou par mail: martinehuchet44@ vahoo.fr

MAUVES EN NOIR

Le prochain rendez-vous de Polars et petits fours qui propose des lectures à haute voix aura lieu le vendredi 27 novembre à 19h à la librairie les Lucettes à Sainte-Luce-sur-Loire.

Zoom Sur...

le service enfance jeunesse



Les service EJE en quelques chiffres

- 320, c'est en moyenne le nombre d'enfants qui
- 120, c'est en moyenne le nombre d'enfants accueillis

Les Dits de Mauves vous propose ce mois-ci de mettre en avant le service enfance/jeunesse/éducation de la mairie de Mauves-sur-Loire. Chiffres-clés, présentation de la nouvelle coordinatrice enfance et focus sur la sortie voile de l'Espace Jeunes durant les vacances de la Toussaint, vous saurez tout sur ce service indispensable de la Commune.

La nouvelle coordinatrice Enfance



VACANCES: SORTIE VOILE POUR L'ESPACE JEUNES



Afin de permettre aux jeunes Malviens de pratiquer une activité dépaysante mais aussi de couper avec le quotidien, un séjour bateau a été préparé durant les dernières vacances de la Toussaint.

Suite à une annulation due au contexte sanitaire, 6 jeunes, âgés de 15 à 17 ans, ont pu partir le lundi 19 octobre pour une aventure exceptionnelle au cours de laquelle ils ont pu s'initier à la navigation à bord d'un voilier à double coque.

Après une journée passée en mer, ils ont vogué de port en port (Crouesty -Arzon (56), îles de Houat (56) et Hoedic (56) où ils ont passé leur nuit. Ils étaient accompagnés de Jenny, animatrice de l'Espace Jeunes et Romain, animateur diplômé d'état en voile.

La Loire dans tous ses états

pour les amoureux de l'écriture et du fleuve



Bien qu'elle se fonde dans le paysage, la Loire a toujours autant de caractère. Inspirant, le plus long fleuve de France ? C'est en tout cas le pari des associations Les Romanciers nantais et lles'Liens qui organisent pour la seconde année consécutive un concours de nouvelles sur le thème « la Loire dans tous ses états » et pour lequel la Ville de Mauves-sur-Loire est partenaire.

Eric Perraud, membre de la Conférence Permanente Loire et président d' *lles'Liens*, rappelle que ce concours « est en quelque sorte le trente-deuxième engagement du Grand débat sur la Loire, pour répondre à l'aspect culturel quelque peu oublié dans l'histoire ».

Forte de 85 nouvelles reçues lors de la première édition, le concours a ainsi permis à leurs auteurs de s'exprimer sur ce qu'ils considèrent comme un simple fleuve, un repère du quotidien, un instant poétique ou encore un souvenir de vacances. Myriam Chenard, résidant en Ille-et-Vilaine, est la lauréate du concours 2019/2020 avec « Toi, ma Loire ».

Pour cette seconde édition, Eric Perraud ambitionne de toucher plus de départements afin de valoriser la présence et le rôle du fleuve qui les borde. Ainsi la Loire est non seulement un élément important de l'évolution et du paysage de Nantes Métropole, mais elle a également regagné le cœur de la population nantaise, voire au-delà. Pour cette seconde édition, les organisateurs tablent sur 200 nouvelles.

Le concours est divisé en deux catégories : « personnes majeures » et « jeunes de 12 à -18 ans ». Un concours de poésies est également organisé sur le même thème, divisé en trois catégories : « personnes majeures », « jeunes de 12 à -18 ans » et « jeunes de 6 à 12 ans » (en lien avec les enseignants).

Enfin un troisième volet sera consacré au concours « Cartes de Loire » ouvert à tous. Les concours se dérouleront du 1er décembre au 15 avril prochain. Les résultats seront proclamés en octobre 2021.

+ d'infos : laloiredanstoussesetats@orange.fr

Expo Chapelle I ov'Art

L'association Lov'Art exposera les œuvres de ses adhérents dans la Chapelle, les 7, 8 et 11 novembre de 14h à 18h.

« Nous aurons, pour la deuxième année consécutive, le plaisir de montrer nos nouveautés picturales aux Malviens et Malviennes qui nous avaient réservé un excellent accueil en 2019 », expliquent les membres de l'association.

« Nos écritures artistiques restent toujours des plus variées. C'est ce qui permet d'échanger entre nous sur nos dernières créations et de partager avec bonheur nos nouveautés avec le public, porteur de masques, à qui nous réserverons le meilleur accueil, tout en respectant les règles sanitaires en vigueur », précise l'association.



Bibliothèque

George Sand

LANCEMENT DU PRIX D'ANCENIS



Le réseau des bibliothèques Biblio'fil, géré par la Communauté de Communes du Pays d'Ancenis, vous invite à découvrir six premiers romans tous genres confondus, puis à voter en mai 2021. Les livres sont à votre disposition à la bibliothèque George Sand.

+ d'infos : bibliotheque.mauvessurloire.fr

LANCEMENT DU PRIX POLAR À MAUVES-SUR-LOIRE



En partenariat avec le festival Mauves en Noir, la bibliothèque George Sand lance la nouvelle édition du Prix Polar à Mauves-sur-Loire avec six romans policiers d'auteurs français invités au festival. Comme chaque année, le lauréat sera dévoilé à l'issue de la table ronde à l'ouverture du festival le samedi 17 avril à 14h. Les livres sont à votre disposition à la bibliothèque George Sand.

+ d'infos : bibliotheque.mauvessurloire.fr

LES AUTRES RENDEZ-VOUS

- Portage à domicile le jeudi 19 novembre dans l'après-midi
- Accueil du RAM le mardi 3 novembre à 10h45

Expo Mairie Jérôme Corba

Du 30 novembre au 22 janvier, le photographe Jérôme Corba présente ses œuvres dans les locaux de la mairie dans le cadre de l'exposition Un certain regard sur la mer.

Cette exposition propose des paysages extraits de deux séries photographiques traitant de la mer, Les Champs marins et Terra incognita. Délibérément figuratives, les images retenues s'inscrivent dans une dynamique poétique et lyrique, le photographe s'attachant à ne retenir du lieu photographié que les éléments les plus significatifs.

Réalisés entre 2014 et 2019 à l'occasion de plusieurs séjours sur l'île de Noirmoutier, les Champs marins sont nés d'une rencontre entre le photographe et un écrivain. Entrepris en 2017, Terra incognita témoigne d'une fascination du photographe pour un territoire unique et puissant, l'île d'Ouessant, où l'imaginaire et la réalité se confrontent.

L'exposition est visible aux horaires d'ouverture de la mairie.



Espaces Verts

Des Malviens impliqués dans la vie communale

Deux habitants de la Commune intègre un groupe de travail autour des espaces verts de Mauves-sur-Loire.

C'était un souhait des élus : impliquer les habitants dans les décisions qui concernent la Commune. Une première action a été mise en place avec la création d'un groupe de travail autour des espaces verts de Mauvessur-Loire. Impulsé par Jean-Christophe Loez, premier adjoint en charge de l'urbanisme, du territoire et de l'environnement, le groupe de travail est constitué d'une conseillère municipale, Martine Coutarel-Lorieu et deux citoyens malviens : Thuy-Anh Billot et Clément Hamon. En collaboration avec le service espaces verts de la Commune, leur objectif est de faire des propositions et de mener une réflexion sur les espaces verts existants et à créer. « À travers cette démarche, nous souhaitons bien sûr donner la parole aux Malviens, mais aussi bénéficier d'un regard neuf et détaché des autres sujets de la Commune. Chose qu'il nous est parfois délicate d'appréhender en tant qu'élu », explique Jean-Christophe Loez.





« J'ai une sensibilité écologique, précise Martine Coutarel-Lorieu, c'est donc avec un intérêt particulier que je m'implique dans ce projet. C'est intéressant de mener une réflexion sur ce sujet car nous devons prendre en compte d'autres paramètres tels que la gestion de l'eau, en sélectionnant des variétés peu gourmandes par exemple ». Elle se félicite par ailleurs de l'aspect participatif que revêt ce groupe de travail. « Prendre en compte la parole des habitants, mettre à profit leurs compétences et leurs talents, écouter leurs souhaits... tout cela fait partie de mes valeurs. Je me réjouis de travailler avec eux. »

En effet, Martine Coutarel-Lorieu peut compter sur Thuy-Anh Billot et Clément Hamon. Âgés respectivement de 55 et 20 ans, ces deux Malviens sont de solides atouts.



« Je suis titulaire d'un bac pro horticulture/maraîchage/pépinière et d'un CAP fleuriste, précise Clément Hamon. Je compte donc apporter mes connaissances pour le choix des variétés ou les cohabitations possibles. Au-delà de ma formation, je suis néanmoins un Malvien. Je connais donc les usages des habitants par rapport à nos espaces verts ».



Thuy-Anh Billot, elle, est une amatrice aguerrie des jardins et des espaces verts en général. « J'entretiens mon jardin avec attention. J'aime l'aspect créatif, aménager les massifs pour créer une ambiance particulière. Je suis ravie d'intégrer ce groupe de travail car cela me permet, en tant que Malvienne, de donner mon avis et de participer à l'évolution de la Commune ».

Parmi les projets à l'étude on trouve notamment le réaménagement du rond-point de la Croix situé sur la VM 723. Le groupe de travail participera également activement à la réflexion lors de la phase 3 du réaménagement du centre-bourg.

Centre-bourg

Phase 3 : les Malviens invités à participer



Le travail autour de la phase 3 de l'aménagement du centre-bourg débute. Une première rencontre a eu lieu entre le cabinet d'architecte Céramide, l'équipe municipale et les commerçants. L'objectif : amorcer de premiers échanges autour de ce projet.

La municipalité souhaite également ouvrir la réflexion au plus grand nombre et invite toutes celles et ceux qui le souhaitent à se manifester. Dans un contexte contraint par la crise sanitaire, les temps de rencontres et d'échanges seront organisés de manière adaptée. C'est pourquoi les personnes intéressées sont invitées dans un premier à se faire connaître en envoyant nom, prénom ainsi qu'un contact téléphonique à mairie.mauves@mauvessurloire.fr.

MAIRIE DE MAUVES

7 rue du Carteron 44470 Mauves-sur-Loire Tél. 02 40 25 50 36

Mail: mairie.mauves@mauvessurloire.fr

SERVICES DE SANTÉ

Pharmacies de garde

Appel au 32 37 (n° national)

Médecins

Dr Christophe Davanne Dr Marie Imbert

Dr Thomas Labé

Dr Stéphanie Larramendy

Secrétariat commun: 02 40 25 52 59

Infirmières

Mme Épié - Mme Pichard Nathalie 12 place de l'église 02 28 23 17 93

Sage femme

Mme Colin

02 40 25 56 31 - 06 86 83 71 10

Dentistes

Dr T. Malidin 02 40 25 56 42

Kinésithérapeutes

Béttina Gérard - 02 40 25 56 05 Florent Sabatier - 02 40 25 50 74 2 rue du Choiseau

+ de professionnels du secteur paramédical: www.mauvessurloire.fr

TRANSPORTS

Taxi

Taxi Mauves 06 86 78 68 42 Transport malades - assis 24h/24, 7 j/7

Transports en commun

- TAN ligne 67 AlloTan 02 40 444 444 Proxitan 02 51 81 78 78 www.tan.fr
- Train Express Régional (TER) : Horaires disponibles en mairie

Covoiturage

• www.covoiturage-nantesmetropole.fr

DECHETS

- Collecte hebdomadaire le jeudi pour les conteneurs et sacs jaunes.
- Déchetterie du lieu-dit l'Ébeaupin à Carquefou Horaires d'ouverture : 7 jours sur 7 de 10h à 17h45. Fermée les jours fériés. 02 40 93 76 71
- Déchets dangereux des ménages

Ils peuvent être déposés dans l'armoire spécifique installée à la déchetterie.

Encombrants

Appeler le n° vert 0800 00 70 76, de 10 h à 18 h du lundi au vendredi pour prendre rendez-vous.

• Conteneurs à verre

Parking rue du Cellier • Parking gare routière "La Croix" • Parking stade des Loquets • Angle rue de la Loire et rue de la Plage • Lieudit "La Piletière" • Lieu-dit "La Rouauderie" •

• Bac à vêtements

Parking stade des Loquets

ARRÊTÉS DU 15 SEPTEMBRE AU 15 OCTOBRE

DÉCLARATIONS PRÉALABLES

Demandeur Adresse des travaux Jacques Bureau 41 rue du Cellier Robert Jaffry 3 rue du Clos Sablé Agathe Saint-Clair 6 rue du Clos Sablé 1 chemin de Rome Jean-Yves Colin Audrey Lebredonchel 148 rue de la Malorière SARL France Solar 828 rue du Cellier Marie-Annick Rigaud 239 rue du Moulin du Bois André Labé 7 chemin de la Coulée

PERMIS DE CONSTRUIRE

Demandeur Lewis Ledouit Frédéric Flevaud Stéphane Milet Sophie Boissard Giovany Padiolleau Vincent Helenon Pascal Gendron Hervé Lefort Christophe Rosse

Adresse des travaux rue du Cellier 8 impasse Hauterive 6 impasse Hauterive 9 impasse Hauterive 11 impasse Hauterive 7 impasse Hauterive 301 rue de la Chesnaie 4 impasse Hauterive 10 impasse Hauterive

Nature

Détachement de 2 terrains à bâtir Abri de jardin

Aménagement du garage

Abri de jardin

Détachement d'un terrain à bâtir Pose de panneaux photovoltaïques Détachement d'un terrain à bâtir Remplacement des menuiseries

Nature

Maison individuelle Maison individuelle

L'état civil

16/09/2020 - Pierrette MARY DIDIER LAVAL née JAUD 83 ans - 9 chemin du Bout du Monde

06/10/2020 - Anne BOUDINE née JOSSE 94 ans – Résidence le Verger

10/10/2020 - Hélène LEDUC née VIOLIN

91 ans – Résidence le Verger

10/10/2020 - Geneviève CHALONY née KERTUDO 89 ans – Résidence le Verger

Mariage

19/09/2020 – Benjamin LAUVRAY & Delphine GAUDIN 03/10/2020 - Nicolas MÉNANDAIS & Anne TERRIEN

Naissance

28/09/2020 - Naël CARINEAU HENNE 865 rue de la Droitière

02/10/2020 - Romy LACAZE GUILLO 52 chemin de la Mare aux Bouillons

13/10/2020 - Zoé MORVAN 40 La Ménortière

ANNUAIRE PRATIQUE

Services municipaux

Bibliothèque George-Sand 15 rue du Cellier 02 40 25 05 63 - bibliotheque@mauvessurloire.fr Mardi et vendredi : 16h30-18h30 Mercredi : 11h30-12h30 / 14h30-18h30 Samedi : 10h-12h30 Dimanche: 10h30-12h

Couleurs et Parenthèse 11bis rue du Cellier · Accueil de loisirs - Accueil périscolaire 02 40 25 01 54 - sejmauves@mauvessurloire.fr

Espace Jeunes 02 40 25 07 09 - 06 75 88 13 72 Ouvert de 14h à 18h les mercredis après-midi et pendant les vacances scolaires espacejeunes@mauvessurloire.fr

Service urbanisme

Uniquement sur rendez-vous 07 60 19 34 97 - 02 40 25 57 79 urbanisme@mauvessurloire.fr

Services techniques 02 40 25 50 36

02 28 20 22 00

Complexe sportif "Pré aux oies" 8 avenue de la Gare - 02 40 25 50 29

Nantes Métropole - Pôle Erdre et Loire

g.pageau44@gmail.com; 06 24 73 17 61

Nantes Metropole

Correspondant Presse Ouest France Gérard Pageau

Écoles

École Jules Verne Rue du Cellier 02 51 13 81 45 - http://ecolepub.mauves.free.fr École Saint-Joseph 24-26 rue de la Mairie 02 40 25 51 11 - ec.mauves.st-joseph@ec44.fr

Levée du courrier à 16h30, le samedi à 11h Horaires d'ouverture Du mardi au vendredi : 14h30-17h Samedi : 9h30-12h 02 40 25 50 39

Urgences

Médecins et ambulances - 15 Pompiers - 18 Gendarmerie - 17

CLIC intercommunal Loire et Erdre

Réatrice Robert

02 28 22 20 35 clic@mairie-carquefou.fr

PERMANENCES

Bénédicte Gautreau, relais assistantes maternelles : les mercredis de 9h à 12h à Couleurs et Parenthèse 02 51 13 03 60

Assistantes sociales: prendre rendez-vous - 02 40 25 61 69

Serge Menand, conciliateur de justice :

permanences chaque 1er et 3ème mercredi après-midi du mois à la mairie de Carquefou. Rendez-vous au 02 28 22 22 10

Député de la 5ème circonscription : Luc Geismar

Agenda

Sortir en novembre à Ma











Jusqu'au 21 novembre

Opération Ma rue en Fleurs

Jusqu'au 21 novembre, venez retirer vos graines en mairie (voir p.6).

Mardi 3 novembre

Accueil du Relais Assistantes Maternelles

À la bibliothèque George Sand (voir p.13).

Samedi 7 novembre

Stage PGM

De 10h à 17h, stage marqueterie, (voir p. 10)

7, 8, 11 novembre

Exposition Lov'Art

De 14h à 18h, à la Chapelle (voir p.12).

Mercredi II novembre

Cérémonie commémorative du 11 novembre

L'organisation de la cérémonie est soumise aux consignes sanitaires en vigueur (voir p.6).

Mercredi 19 novembre

Portage à domicile

Dans l'après-midi, proposé par la bibliothèque George Sand (voir p.13).

Vendredi 27 novembre

Polar et Petits Fours

À 19h, librairie Les Lucettes à Sainte-Luce-sur-Loire (voir p.10).

Lundi 23 novembre

Atelier Green Way

De 17h à 20h, salle René-Guy Cadou (voir p.7).

Du 30 novembre au 22 janvier

Expo Jérôme Corba

Aux horaires d'ouverture de la mairie (voir p.13).

4, 5, 6 décembre

Téléthon

Dans différents lieux de la Commune (voir p.5).

HALTE À LA COVID-19

Tenez-vous informés des mesures nationales et de leur application à l'échelle de Mauves-sur-Loire Site internet : www.mauvessurloire.fr



Page Facebook Mairie. Mauves Loire

Page Twitter Mauves L

Newsletter (demande d'inscription auprès de l'accueil de la mairie ou à mairie.mauves@mauvessurloire.fr)

"Les Dits de Mauves" n° 131 - Novembre 2020 • Bulletin municipal • www.mauvessurloire.fr • Directeur de la publication : Emmanuel Terrien • Coordination : Commission culture et communication • Conception : Philippe Perrot, adjoint à la culture et à la communication • Mise en page : Service communication - Jean-Louis Lucas • Photos (sauf indication) : mairie de Mauves-sur-Loire • Mail : communication@mauvessurloire.fr • Graphisme : Anaïs Frébeau • Impression : Imprimerie La Contemporaine • Imprimé sur papier PEFC • Tirage : 1600 exemplaires • Dépôt légal à parution.